

# DELIK HUKUM

## Dandim Serahkan Hasil Pekerjaan TMMD di Winduaji Paguyangan Brebes

AAN SETYAWAN - BREBES.DELIKHUKUM.ID

Jun 9, 2022 - 12:53



Brebes – Dandim 0713 Brebes Letkol Armed Mohamad Haikal Sofyan M.Han secara resmi menyerahkan hasil pekerjaan TMMD Sengkuyung I kepada Pekab Brebes di Wana Wisata Tuk Sirah Pemali, Desa Winduaji, Kecamatan Paguyangan, Kabupaten Brebes, Jawa Tengah. Kamis (9/6/2022).

Acara ini dihadiri sejumlah pejabat yang meliputi Asisten 1 Setda Brebes Khaerul Abidin MM mewakili bupati, Kapolsek Paguyangan Iptu Kasam SH mewakili

Kapolres Brebes, Ketua Pengadilan Agama Brebes H. Khaharudi SH.MH, Kadispermades Subagyo, Sekda Brebes Ir. Djoko Gunawan MT, para kepala SKPD Pemkab Brebes, Camat Paguyangan Drs. Husni Pramono AP.MSI, dan Kades Winduaji H. Abdul Rahman.

Dalam sambutannya, Dandim menyampaikan bahwa apa yang telah dibangun oleh TNI, stakeholder terkait, dan warga sekitar selama 30 hari (11 Mei - 9 Juni 2022) dan bahkan lebih, bertujuan untuk mensejahterakan masyarakat setempat dan sekitarnya, terlebih pembangunan akses jalan untuk membuka salah satu Dusun yang belum tersentuh kendaraan roda empat (Dusun Pedudutan) jelas akan mengakselerasi kemajuan perekonomian, pendidikan, dan pelayanan kesehatan.

Tak hanya itu, warga Dusun Benda dan Pedudutan juga akan lebih mudah beraktifitas ekonomi ke Wana Wisata Tuk Sirah Pemali sehingga juga akan lebih memiliki peluang untuk meningkatkan taraf hidupnya dari aktivitas ekonomi di salah satu obyek wisata di Brebes selatan itu.

“Selain fisik, TMMD juga membangun non fisik desa sehingga memiliki nilai moral yang banyak. Kedekatan TNI dengan masyarakat dan unsur lainnya serta kerjasama dengan Pemda, itu merupakan nilai yang sulit ditemukan di kegiatan-kegiatan lain,” ujarnya.

Dengan kata lain, TMMD merupakan salah satu tempat semangat kebersamaan bagi setiap unsur/elemen dalam memajukan desa terpencil atau tertinggal infrastruktur, meningkatkan kesadaran bela negara, dan tempat memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa.

Sesuai dengan tema yaitu TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI, pihaknya mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu sejak tahap Pra TMMD akhir April 2022 lalu.

Acara puncak yaitu peresmian hasil TMMD, dengan pemukulan gong yang dilakukan oleh Dandim.

Untuk diketahui, anggaran TMMD Sengkuyung kali ini sebesar 1 Milyar yang bersumber dari APBD Fisik I dan II Kabupaten. Adapun hasil fisik meliputi peningkatan akses jalan sepanjang 1.690 meter dengan lebar 4-6 meter, pembuatan plat duiker 5 meter lebar 1,5 meter, pembangunan drainase sepanjang 195 meter lebar 30 centimeter, talud 307 meter, serta rehab 7 unit Rumah Tidak Layak Huni (RTLH).

Kemudian untuk sasaran non fisiknya yakni kegiatan penyuluhan, sosialisasi, dan pelatihan keterampilan yang dilakukan oleh TNI-Polri dan jajaran Pemkab, sesuai jadwal dari Dispermapdes Brebes. (Aan/Red)